

Mesdames et Messieurs, chers collègues de l'industrie,

Permettez-moi de vous présenter SwissMoon.

SwissMoon c'est une boisson distillée non alcoolisée qui répond à une quête personnelle de bien-être.

Elle est conçue pour ceux, qui parmi nous, recherchent le plaisir de l'apéritif sans subir les méfaits de l'alcool,

Elle peut se déguster pure ou en cocktail.

SwissMoon s'inscrit parfaitement dans un mouvement global où la santé et le choix conscient prévalent. Car nous vivons à une époque où le monde change rapidement, où les individus aspirent à des habitudes de vie plus saines et recherchent activement des alternatives respectueuses de leur organisme et de l'environnement.

Notre relation culturelle et ancestrale avec les boissons alcoolisées évolue, et SwissMoon est à l'avant-garde de cette transformation.

Mon ambition avec SwissMoon est de boucler un cercle vertueux,

- en commençant bien sûr par la sélection rigoureuse des ingrédients composant la recette, qui ne peuvent être que locaux et respectant la biodiversité.
- en cultivant la biodynamie et la synchronisation avec les rythmes de la Terre et de l'Homme.
- En honorant le rayonnement de l'étendard la qualité suisse made, pour garantir un respect strict des normes d'hygiène et de sécurité alimentaire.
- Et puisque notre engagement envers l'environnement est total. Nous façonnons un avenir où nos actions sont cohérentes avec notre éthique. Ainsi, nous élaborons un emballage distinctif non seulement beau, mais aussi juste, c'est-à-dire éco-responsable, en intégrant les déchets organiques dans la création de nos packagings.

L'essence de SwissMoon réside aussi dans notre processus de production exceptionnel, en employant des méthodes de distillation alchimiques, pour capturer la force vitale des plantes médicinales, ensuite dynamisée avec l'énergie de la lune conférant ainsi à chaque élixir un caractère unique, pour créer une boisson qui transcende le commun.

Pour résumer, SwissMoon n'est pas seulement une boisson,

c'est un emblème d'une consommation réfléchie et une expression de la richesse de notre terroir. C'est un appel à redécouvrir les plaisirs de la vie à travers le prisme de la conscience, du respect de soi et de notre planète.

Je vous remercie de votre attention et vous invite à partager avec moi cette vision d'un monde où chaque goutte de SwissMoon est une célébration de la vie dans sa forme la plus pure.

Merci.